

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Alli visita el Centro Puente, que atiende a menores con fracaso escolar o riesgo de desprotección

Actualmente, seis adolescentes residen en esta instalación derivados desde el Instituto Navarro para la Familia e Igualdad, que se hace cargo de los gastos

Lunes, 17 de marzo de 2014

El consejero de Políticas Sociales, Íñigo Alli, ha visitado esta mañana el Centro Puente de Puente la Reina, que atiende a menores con fracaso escolar o con riesgo leve o moderado de desprotección en su ambiente familiar.

El centro cuenta con una residencia con diez plazas, de las que seis son ocupadas actualmente por adolescentes derivados desde el Instituto



El Centro Puente.

Navarro para la Familia e Igualdad (INAFI), que se hace cargo de los gastos debido a la precaria situación económica de sus familias. Los menores permanecen en el centro de lunes a viernes y regresan a sus domicilios los fines de semana. Para sufragar este tipo de estancias el INAFI ha previsto 27.675 euros durante el presente curso escolar, 2013-2014.

Los menores residentes estudian en el mismo centro, bien en el programa de currículum adaptado, destinado a alumnos que presentan grandes dificultades para conseguir las competencias básicas y los objetivos de la Educación Secundaria Obligatoria, o bien en el programa de cualificación profesional inicial de Ayudante de cocina y pastelería básica, para jóvenes de 16 a 21 años que no tienen el título de la ESO. En estos programas también estudian alumnos que no residen en el centro.

El Centro Puente entró en funcionamiento en el año 1995. Actualmente cuenta con una residencia con diez plazas; dos grupos del programa de currículum adaptado, con trece alumnos en total; y otros dos grupos del programa de cualificación profesional inicial, con 26 estudiantes en su conjunto.